
Fertilisation des arbres

Fertilisation:

 L’ingénieur forestier (Bruno Chicoine) nous suggère un composte organique.

 Nicolas de EDM Terrassement suggère du fertilisant en bâton que nous avons déjà utilisé 
pour nos érables d’Armstrong.

Nous choix se porte vers la fertilisation en bâton puisque nous l’avons déjà utilisée avec 
succès.

 Il y a environ 140 arbres sur notre propriété.
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